



SCHULZENTRUM NORD, STUTTGART

Bauherr Client

Landeshauptstadt Stuttgart Referat Kultur, Bildung und Sport,
Schulverwaltungsamt

Architektur Architecture

wulf architekten GmbH, Stuttgart

Realisierungsdatum Year of realisation

2015

Produkte Products

Modul L 63, Modul Q 49, Modul Q 144

Einsatzbereiche Fields of use

Erschließen, Empfangen, Arbeiten, Lehren, Versammeln

Kurzbeschreibung/Konzept

Short description/Conception

Die Modul L 63 von Nimbus prägt die Beleuchtung der Innenräume des neuen Schulzentrums Nord in Stuttgart entscheidend. Über 500 Exemplare der Deckenleuchte sorgen in den rundum sanierten Gebäuden für eine moderne Atmosphäre. In den durchgängig wasserblauen, spiegelnden Böden entsteht durch die Reflexionen der eleganten Leuchten ein spannendes Lichtspiel, das den Räumen Weite und Großzügigkeit verleiht. Umgesetzt wurde das Sanierungs- und Neustrukturierungskonzept von 2010 bis 2015 - bei laufendem Unterrichtsbetrieb und in fünf Bauabschnitten.

The Modul L 63 from Nimbus is the key element in the interior lighting of the new school complex in the north of Stuttgart. Over 500 of these ceiling luminaires, lend a modern atmosphere to the completely refurbished buildings. The floors have been kept in reflective aniline blue throughout, thus creating an exciting lighting effect through the reflection of the elegant luminaires and lending the rooms additional depth, width and spatial generosity. The new design was implemented in five stages between 2010 and 2015 without any interruption to the academic timetable. As one of Stuttgart's largest schools, it is a site of particular significance for the city.

nimbus group

nimbus^x rosso^x

Nimbus Group GmbH Sieglestraße 41 D-70469 Stuttgart
T + 49 7 11/63 30 14-0 F + 49 7 11/63 30 14-14
info@nimbus-group.com www.nimbus-group.com